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	 大家好！首先要謝謝大家的支持，能夠當選成為第十屆家長教師會的主席及法

團校董會的家長校董，實在感到榮幸。

	 從來也沒想過要加入家教會的我，一心只想在空餘時間參與

義工服務，多些了解我小朋友在校園生活的點滴，讓我們有更多不

同的話題。誰想到大家對我的信任與支持，帶領我走到一個新階段。

	 回顧這個學年，加入家教會促使我對學校有更深的了解，完

全感受到學校對學生的關愛，老師們用盡心思去策劃各種不同類型

的活動，讓同學除了在書本上得到知識，也培養他們良好品格及

正確的價值觀。同學能在濃厚的德育氛圍下成長，必有得著；作為

家長的我們，也必倍感安心。所以，我們的子女能夠成為「一胡」

人，實在是感恩。

	 除了學校配套好，也必須有一班好家長，才能發揮家校合作的精神。幸運的我，

遇到一班「同路人」，大家互相配合，互補不足，同心合力地謹守每個崗位，成就了

我們這屆家長教師會。藉此機會，再次感謝所有家委們無私的付出。另外，也要感謝

所有家長義工，感謝你們抽出寶貴時間，參與義工服務。因為有大家的支持，才能順

利完成每一項活動。期待下一個學年，能再次與大家攜手合作，讓同學繼續有一個愉

快的校園生活。

	 祝願大家身體健康！生活愉快！

家長教師會主席

温詠珊

主席的話主席的話
2023年 8月

第十八期
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 一所學校持份者人數最多的除了學生外，便是家長們，但往往家校之間的接

觸相對較少。一胡與家長能建立一個恆常而有效的溝通渠道，先要感謝家長們對學

校的信任，積極支持學校的政策，更感謝家教會委員的協助，促進家校的關係。

	 過去一年，感謝家教會委員帶領家長義工協助學校推展不同的活動，由 9 月

的敬師活動至 6 月的畢業典禮前的預備，真的可説是「全年無休」。我代表學校向

每一位家教會委員，特別是正、副主席及義工隊表達最衷心的感謝和崇高的敬意。

你們無私奉獻的時間、體力及愛心，讓我們教師團隊深感欣慰和驕傲。家長絕對是

我們學校的重要支持者和夥伴，為學校提供了寶貴的資源和支持，使我們能夠更有

效實現學校的使命和目標。

	 一胡的家長義工團與學校的關係就像一家人，因為你們每逢節慶都必定會「回

家」，如 : 中秋綵燈會、聖誕正向遊、農曆新年的中華文化日、母親節或父親節的

懇親會等，都有不少家長義工參與，你們的出席和支持，讓學校營造出一個温馨、

和諧和充滿愛的學習環境。你們不僅為學生提供了寶貴的學習機會和豐富多彩的活

動，還為學生們樹立了一個榜樣，教導他們關懷他人、服務學校及社區的重要價值

觀。因此，我想在此鼓勵不多「回家」的家長，可抽空多參與學校及家教會活動，

多了解學生的學習及校園生活，這不但能加深對學校的認識，建立家長互助網絡，

更能促進親子關係。

	 在此，我要再次向每一位家長義工致以最衷心的感謝。你們對學校及學生的

付出，讓學生們能夠享受到最好的教育和成長環境。謹祝家長教師會的會務百尺竿

頭，更進一步。

校長的話校長的話
李寳麗校長
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為配合學校各活動之安排，發揮家校合作的精神，增加與學校溝通及協作的機會，家教會邀請各位
家長加入家長義工行列，家長反應踴躍，感謝各位家長支持。

1A 顏嘉敏家長
感謝各位家教會成員的付出！能有機會參與其中，讓我與小朋友也跟
着成長！希望來年繼續為學校服務。

2A 廖庭煇家長
很高興自己今年選擇參加學校的義工活動。能夠見證兒子在學校的生活點
滴，從活動中了解小朋友在學校的處事態度，不用自己平日傻傻地猜想，
感覺也像把自己帶回童年。當中看到老師們的辛勞，老師的堅持和投入，
能一人對三十多人的超強能力，真的讓我感受良多，獲益不淺。而在工
作的過程中也從擔心中學會了放手，小朋友的學習及適應能力真的很強。
再次多謝學校給予的機會，以及家教會的悉心安排。

1D 陳曉彤家長
感恩可以參加午膳義工服務，亦都感受到每一位義工的積極，互相配
合，希望來年可以抽多點時間做義工。感激家委的安排，辛苦你們，
辛苦每一位組長。

2B 陳瀚權家長
辛苦了各位勞苦功高的家教會成員 . 多謝你們在每一個活動用心安排 . 我
很高興過去一年有份參與義工活動。

2B 傅子正家長
非常感恩可以參家長義工的工作，除了可以見證小朋友的成長，更讓我
感到一胡的家長們真的很有愛。雖然我們互不相識，卻合作得天衣無
縫！特別感謝家教會悉心安排每次活動，凝聚大家參與其中，辛苦各位
家教會委員無私的付出，真的非常感謝你們。

1B 李曉峯家長
本人一直也很渴望自己及小孩能夠參與學校的活動，做義工很開心。
這份使命讓我對學校更加有歸屬感。認識了大家非常開心。暑假後再
為學校出一分力。感謝各家長的熱誠。

恆常義工服務恆常義工服務

6B 陳志睿家長

首先要謝謝學校和家教會，讓我參與了義工服務。在短短的六年中，學校

和家教會舉辦了一次又一次有意義的活動，很幸運自己能参與其中。在

每次的參與中讓我受益匪淺。看到初小學生學習開飯盒的過程，讓我看

到同學仔不斷努力，從不會處理，到完全掌握利用吃飯叉來開飯盒，真

佩服！這讓我在小朋友身上學到他們不怕困難，容易滿足，開朗的態度，

做義工的同時也帶給自己的快樂。我的孫兒快小學畢業了，有點不捨得，

但我會帶着－胡學校和家教會的精神，繼續服務社會。在此祝福學校和家

教會越辦越好，桃李滿門！加油！謝謝各位的愛！

3C 鄭美詩家長
多謝大家在圖書館幫忙，日子很充實，過得很愉快。看着孩子們天真爛漫
的笑容，彷彿自己變得年輕了。這段在圖書館服務的時間獲益良多，以後
有機會再來幫忙。
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4C 阮子芊媽媽
多謝學校舉辦一年一度的中秋綵燈會，也感謝各位家長
齊心協力令活動得以順利舉行。能夠跟子女在學校互動
是十分難得的機會，也能促進各家長的情誼，家長都樂
於其中，希望明年繼續舉辦。

1B 黎凱琳媽媽
今年很開心可以能夠成為中秋家長義工其中一份子，我
的身份不只是一個家長義工，更是一班小朋友們的學
姐。能夠與小朋友一起玩耍，一起談天，真的過了一個
難忘的中秋節。 

1A 盧秄汛媽媽
有機會參加中秋綵燈會，看見小朋友們都投入去玩，我
也感到很開心呢！我覺得綵燈會時間很短暫，如果時間
可以長一些就好了！

4C 金泳希爸爸
多謝各位家教會委員籌備當日活動，看見各位學生樂在
其中，本人亦非常高興能出一分力協助。

1D 梁梓朗
多謝家教會舉辦這次中秋活動，這次擔任義工，讓我們
能更近距離了解、認識學校。

家教會和中文科合辦「人月團圓
慶中秋」活動，當天不少學生穿
著中國服，進行了 STEM活動，
大家一起猜燈謎，一起慶祝中秋，
洋溢著濃厚的節日氣氛。

中秋綵燈會中秋綵燈會
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「敬師日」設立的目的是讓師生建立彼此互信互愛的關係，發揚「敬師愛生」的精神。在 2022 年
9 月 16 日，家長義工精心地為校長、副校長及老師們預備了具心思的禮物，讓同學們代表送上，
物輕情義重，對於家長及同學們真誠的心意，老師們均感到溫馨無限！

一年級一年級

二年級二年級

敬師日敬師日
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三年級三年級

四年級四年級

五年級五年級

六年級六年級
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家長教師會於 11 月 27 日 ( 星期日 ) 舉辦家教會旅行「元朗大棠有機生態園及元朗公園樂聚遊」，
讓家長、學生和教師一起暢聚。

家教會親子旅行家教會親子旅行
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「一胡體育節」於 2022 年 12 月
順利舉行，是次體育節以「世界
盃」為主題。當天，家教會協辦
「親子跳繩比賽」。透過舉行親
子跳繩比賽，家長們能和子女一

同享受運動的樂趣。

一胡體育節一胡體育節

1D 馬雋熙家長

很好玩，小朋友開心，大人又開心。謝謝安排。

2A 謝桓興家長
活動很有意義，不單學生們努力地完成賽事，同學間齊

聲打氣，令氣氛高漲。我最愛看的畫面是親子合作跳

繩，小朋友的手輕輕地拉着爸爸媽媽一起跳，感覺温馨

和諧。希望學校能多辦這類活動。

2A 譚雅桓家長

很開心今天能夠參與其中。看見小朋友十分踴躍，即使不太會跳
繩都嘗試踏出第一步挑戰自己，勇氣可嘉，值得讚賞。除了個人
速度跳，親子速度跳，還有最講求合作性的親子合作跳，場面溫
馨。總結：計算跳繩次數時，真的一刻都不能眨眼呢 !

3C 凌曉傑家長

很開心，當天十分熱鬧。家委之間，家長之間的良好配合，令整個活動更加生動、有趣。
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聖誕前，學校舉行「聖誕正向嘉年華」活動，設有多個正向攤位遊戲、彩繪等
特色攤位，同學們藉着參與不同的活動，在歡度節日之餘亦培養正向品格力量。

聖誕正向遊聖誕正向遊

2C 黃釨恩家長
今日見到每個小朋友都很開心，又乖又有秩序，有聯歡會，
有攤位，有禮物，又能參與畫臉活動，節目內容豐富。

6A 葉塱軒家長
時間過得真快，轉眼間已經擔任了家長義工 8 年，獲益良多。
今天聖誕正向活動中，各家長義工忙忙碌碌奔走每個崗位，合
作無間。而小朋友耐心等待，積極參與，樂在其中，可見活動
十分成功。

1B 葉芷妤家長
今天的聖誕正向遊辦得非常精彩、充實，大人小朋友都開
心。辛苦各位家委員籌備，期望學校繼續多辦不同的活動，
讓小朋友們有一個愉快的校園生活。

6A 許昕翹家長
很高興可以參與今年聖誕嘉年華，每位小朋友都玩得非常投入，
看見同學們的攤位券都蓋滿獎印，玩得非常積極。小禮物有胡素
貞家教會的標誌，很有心思；家長義工們都非常有默契，互補崗
位，希望下次再有機會參加義工服務。

2A 潘正朗家長
小朋友今天在正向攤位玩得很開心啊！多謝各位義工家長！亦要感
謝家教會的安排，準備聖誕飾物給我們。

2C 黃猷熹家長 
辛苦了各位義工！今天活動很成功，每一個小朋友都笑容滿
臉！為大家熱烈鼓掌！

2A 鄧恩熙家長
今天小朋友參與聖誕正向遊，有機會和同學們一起玩遊戲，一齊分享
喜悅，很開心，感謝家教會的安排，多謝各位一起服務的義工家長！
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家長教師會協助學校舉辦「好德百貨」活動，目的乃鼓勵學生將良好品德素養扣連理
財習慣，實踐承擔行動，從而將所學延伸至將來生活中。

1B 陳宇㬢家長
活動指引和安排都很好，謝謝給予機會幫忙，是開心的事。

2A 謝咏雪家長
很高興有機會可以跟小朋友一齊參與集體活動，始終過去幾年缺少這些
機會，看見小朋友們都很開心、很興奮。

1D 李浩正家長
很開心可以參與其中，謝謝家委的安排，因為要作各種安排調動，
真的不容易，辛苦你們了！

$$
$$

$$

$$

$$$$

$$

$$
$$

$$

$$

$$ $$$$

$$

$$
$$

好德百貨好德百貨

4C 金泳希家長
感謝家委的安排，非常感恩可以幫助學校和家教會，之前一直受
疫情所影響，現在能和小朋友一起玩，時間更加珍貴。

1C 郭政衡家長
安排很好，又可以與更多同學互動，覺得很開心。

5B 杜柏熙家長
感謝學校和 PTA 委員們，在緊張的考試之後悉心安排活動。辛苦了各
位家長義工。看到小朋友開心，大人都開心。
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本年度的「懇親會」主題是「動起來．傳承愛」，活動包括：「親子
CrossFit」、「子女獻心意」和「甜到入心」。活動中，學生贈送香皂花束和
心意咭感謝家人，與家人一起做運動及享用雪糕，讓學生、家長及教師在考試
前放鬆心情，減輕壓力。

2B 康鈞雅家長

我們很高興能夠參與懇親會。活動過後，女兒表示能夠在黃昏時段回校，並與大家一起做運動和吃軟雪糕，感

到「難以置信」，可見她十分興奮。感謝家教會悉心的安排，為我們帶來愉快的親子時間。

5D 陳伊樂家長

我參加了家教會舉辦的懇親會，感受非常深刻。這次懇親會的活動時間不長，但讓我和其他家長們及小朋友有

了更多的交流和互動。在考試前夕，大家一起做運動放鬆心情。雖然當晚天氣炎熱，但家教會準備了涼透心的

雪糕消暑。 我相信，在這樣的氛圍下，家長及小朋友會有更多的收穫和成長，也能夠更好地幫助家庭中孩子的

健康成長。希望來年再舉辦！

1B 胡梓瀅家長

很開心可以參加學校舉辦的懇親會活動，在這一個氣氛高漲的晚上，我深深感受到學校對學生和家長的關愛和

熱誠，讓家長和小朋友在忙碌的工作和學習之餘得到放鬆。其中最令我感動的是小朋友獻花的環節，不得不說

我真的很欣賞學校的教育理念，除了學業之外，還注重學生的品德教育，讓他們可以成為一個全面發展的正能

量學生。整個活動可以成功舉辦，離不開學校領導、老師和家教會委員的精心籌備，衷心感謝他們。

懇親會懇親會

3B 雷穎怡家長

作為家長，我很開心自己和小朋友可以參加這種類型的活動，它既讓我們了解更多關於家校合作的重要性，又

讓大小朋友一起體驗親子運動的樂趣。最後我們還品嘗了家教會為大家準備的冰涼雪糕呢！

1A 陳朗充家長

衷心感謝家教會為學校提供了龐大的支援，於學校舉辦多項大型活動時提供協助，集結家長的力量及鼎力支持，

充份體驗家校上下一心，家校團結合作的精神。同時讓父母與孩子有共同的話題，增進親子情誼，家教會定期

組織了多項活動，種類多元化，讓整個校園洋溢着和諧、温馨的氣氛。盼望有更多家長參加家長教會以延續家

校團結合作的精神。

3C 林樂瑤家長

很高興能夠參與家教會舉行之懇親會，小朋友也感到非常開心，因為能夠有感恩卡可以致送母親。另外安排之

體能活動，小朋友也玩得非常投入，食雪糕也令小朋友感到非常愉快，並說下年也要參加。

4D 楊康翹家長

感謝家長教師會貼心的在考試前安排「懇親會」讓我們減減壓 ! 鬆一鬆！當晚收到小朋友送上的小花束及心意

卡，令我們甜在心！最興奮的莫過於竟然能在校排隊吃免費雪糕！富豪雪糕車出現在校園裏，與家人與同學們

一同品嘗雪糕又是另一番滋味呢！ 衷心感謝家教會精心安排豐富活動，讓我們都渡過了一個温情洋溢及難忘的

「懇親夜」! 
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委員心聲委員心聲

周明逵 Alex  (4C 周洛芙、4D 周洛蓉 )
不知不覺加入家長教師會已經四年了，今年在家教會家委
中擔任副主席，多謝學校和家長給予這一次難能可貴的機
會。
未加入成為家委前，都是以義工角色到學校幫忙，直至今
年，發現做家委一點都不簡單，十分佩服歷屆家委的付出。
之前因工作關係與女兒見面時間比較少，所以希望透過參
與義工工作可以爭取多點時間跟兩個女兒見面，結果不單
多了時間陪她們成長，更了解到女兒所讀的學校。
本人覺得能夠成為家教會家委十分有意義，衷心感謝三位
副校長的協助，家教會各家委發揮的團結和合作精神，讓
我們的愛可以繼續傳承下去。

林雅婷 Yorki  (4C 胡梓瑩 )
今年，我很高興可以加入家教會這個大家庭。負責聯絡及
義工服務這個崗位，對我而言真的不容易。
但從中，我認識了很多家長，知道不同學生的需要，再擔
任向學校反映的角色，感覺就像完成一大「使命」。
我亦真正明白到各位家長對學校的支持，實在是不可或缺
的一部份，這正正就是家校合作的真諦。
還剩下一年的任期，我希望來年，可以繼續努力做好自己
的崗位。

曾慧敏 Judy  (3C 鄒芷茵 )
感謝學校及各位家長的支持和信任，令我成為家教會委員。
過去我由當義工負責協助同學及家長在疫情期間接送放學
安排開始、及後到圖書館管理員、到現在協助午膳及參與
家教會委員幹事工作，正好見證著「同心抗疫」走到現在
「社會復常」，當中令我有很多得著及增加了很多知識。
見到很多家長們的無私奉獻，無論多麼忙碌都仍然抽空出
席，實在十分感動。他們都希望能參與其小朋友在校園內
生活的一點一滴。
在家教會工作當中，我感受到團隊精神的重要性：「一班
人同心協力，努力做好一件事。」從而得到快樂。想見到
小朋友開心，自己又開心，所以我會繼續服務家教會。

莊奕之 Larry  (3D 莊浩榆 )
感恩在家教會服務的機遇，看見同學們能在一個良好環境
下成長，是每位家長的心願，當我們相信心願，就能有達
成的一天。就如隨著滿載希望的雪糕車駕進校園，響起期
待已久的雪糕車音樂，一杯杯滋味的雪糕好比家教會對每
一位學生的愛，隨著星星落幕，融化在心中。
作為家教會的一份子，我將秉持這份愛，協助推行不同活
動，提升家長教師間的溝通，繼續感受這份滋味。

趙憲鳳 Cherry  (5D 蔡梓彤、3A 蔡熙雯、1C 蔡浩霖 )
我很高興能成為家教會的委員，擔任秘書的職位。今年的
疫情開始緩和，所有活動也逐漸回復正常，看到各位家長
也踴躍參加家教會的活動，真的很開心。接下來希望新一
年，我也會與其他委員會成員緊密合作，共同策劃有趣和
豐富的活動，讓小朋友在這個愛的大家庭裡愉快學習，健
康成長。

黃金鳳 Sandy  (2A 謝桓興 )
很榮幸能加入家教會，讓我有機會了解學校和家教會的運
作。
由於今年是我第一年加入，很多事項都是邊學邊做。感恩
遇上一班很用心、很落力的家教會主席和委員，同時也十
分感謝學校和家長們的信任，讓每一個活動得以順利完成。
此外，我亦從學校、家教會委員和家長義工們中深深感受
到滿滿的愛，大家無分彼此，互相尊重，互相補位，務求
完成每件事，展現了家校合作的精神呢！

黎綺雯 Candy  (2D 陳愷瑤 )
今年非常榮幸能夠成為家教會成員之一，為大家出一分力。
好感恩能夠與學校合作籌辦各式各樣的活動，讓我可以深
深地體會到老師們和各位家長義工們無私的付出。
隨著疫情漸漸緩和，我期望能與校方和其他家委同心協力，
為孩子們籌辦更多活動，希望大家能夠繼續支持家教會，
踴躍參與各類型的活動，共同為孩子在一胡留下更多美好
的回憶。
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